



Une convention de collaboration a été signée entre l'Institut des Hautes Études de l'Église orthodoxe russe et l'Université de Sébastopol

Le 9 avril 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou le recteur de l'université de Sébastopol, V. Netchaïev. Une convention de collaboration a été signée entre les deux établissements d'enseignement.

L'entretien a porté sur les recherches scientifiques effectuées par les deux établissements, sur l'organisation d'évènements et de projets culturels communs, sur la formation de spécialistes hautement qualifiés dans le domaine de la religion, de l'enseignement de la théologie et de la religion. Notamment, il a été question du soutien au Département de théologien de l'université de Sébastopol, dont l'ouverture doit être discutée à la prochaine réunion du conseil scientifique de l'université.

Ont pris part à la rencontre : l'archiprêtre Mikhaïl Viktorov, directeur du Département de formation religieuse et de catéchisation du doyenné de Sébastopol, directeur du Centre de formation théologique de l'université de Sébastopol, recteur du groupe d'églises Saint-Alexandre-Nevski de Sébastopol-Nord ; E. Bogdassarova, chef du département d'analyse scientifique et des conseils de soutenance de l'Institut des Hautes Études ; D. Bogatyriev, adjoint au vice-recteur de l'Institut, en charge du travail scientifique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46470/>